

## **Boveresses**

### **un bilan positif et une fête pour le contrat de quartier**

**L'expérience participative du contrat de quartier aux Boveresses prend fin après trois ans d'existence. Une équipe de l'Université de Lausanne (UNIL) en dresse un bilan positif et formule des recommandations afin de renouveler l'expérience dans d'autres quartiers. La fin du contrat de quartier fera l'objet d'une grande fête samedi 30 avril. A cette occasion, le terrain de football en pelouse synthétique de Praz-Séchaud sera officiellement inauguré.**

Un contrat de quartier est un engagement de confiance entre la Ville et les personnes qui habitent et/ou travaillent dans le quartier pour réfléchir et participer ensemble à l'amélioration durable du cadre de vie. A Lausanne, le premier contrat de quartier a été mené à Montelly de 2010 à 2012. Le deuxième a été initié en 2013 aux Boveresses et prendra fin le 30 avril. En trois ans, il a permis de faire émerger une quinzaine de projets de proximité et de les mettre en œuvre. Un nouveau contrat verra le jour à Prélaz-Valency en 2016.

Dans la perspective de la fin du contrat des Boveresses, une équipe de l'Observatoire Universitaire de la ville et du Développement Durable (OUVDD), rattaché à l'Institut de géographie et durabilité, sous la direction du professeur Antonio Da Cunha, a entrepris une évaluation de ce contrat. A l'issue de cette étude, elle estime que les résultats de la démarche sont très positifs, mais que des améliorations sont possibles. Cette étude a fait l'objet de la conférence de presse tenue ce jour au Centre Sportif de Praz-Séchaud.

Le contrat de quartier des Boveresses s'achèvera par une journée festive samedi 30 avril de 9h à 20h. Plusieurs structures de prise en charge des enfants ouvriront leurs portes pendant la journée. A 11h15, l'inauguration du nouveau terrain de football, en pelouse synthétique, de Praz-Séchaud par le conseiller municipal Marc Vuilleumier, sera suivie d'un match de championnat junior, d'un apéritif offert et d'un repas proposé par le FC Boveresses. A 14h, l'Association Droit de Cité proposera une *balade safari* à la découverte des réalisations du contrat de quartier. A 17h30, le film *1010 contre la police* sera projeté en première et en présence de son réalisateur Daniel Wyss. Il s'agit d'un reportage sur un match de football entre la police et des jeunes du quartier qui s'est tenu en juin 2015. La projection sera suivie d'un apéro et d'une raclette.

La direction des sports, de l'intégration et de la protection de la population

#### **Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec**

- **Marc Vuilleumier, directeur des sports, de l'intégration et de la protection de la population, 021 315 32 00**
- **Geneviève Ziegler, responsable du contrat de quartier, 021 315 74 52**

Le programme complet de la fête est disponible à l'adresse : <http://www.lausanne.ch/boveresses>

Lausanne, le 25 avril 2016

